

Benefiz-Gala für Menschen in Afrika

Christliches Hilfswerk lädt ein

Heimfeld (hh). Das Christliche Hilfswerk für Afrika lädt für morgen Abend zum traditionellen Benefiz-Konzert ein. Ab 19.30 Uhr (Einlass ist bereits ab 18.30 Uhr) tobt ein musikalisches Feuerwerk über die Bühne in der Heimfelder Friedrich-Ebert-Halle. So tritt der Tostedt Gospel Community Choir auf und will – wie schon 1998 – wieder seine Zuhörer begeistern. Das ist aber noch lange nicht alles, was an musikalischen Höhepunkten geboten wird. Darüber hinaus sind Manuela Mahler, die christliche Schlagertruppe Dieu Merci und die Harburger Sängerin Miliane Fernandez zu hören.

Die 14-jährige Millane Fernandez, die bei der Grand-Prix-Vorentscheidung mit dem Song „Boom Boom“ von sich hören machte, wird in der

Friedrich-Ebert-Halle allerdings nicht mit Popstücken glänzen, sondern die Christin wird ihre Lieblingsmusik zu Gehör bringen: Gospel.

Damit nicht genug. Der neue Film des Hilfswerks wird gezeigt, und Linda Ahenkorah, die eigens aus Ghana kommt, wird über die Aktivitäten des Hilfswerks vor Ort berichten. Außerdem nimmt jeder Besucher an einer kostenloser Verlosung teil. Zu gewinnen gibt es einen Rundflug über Harburg. Die Gewinner werden noch am Abend ermittelt. Zuhören ist kostenlos – das Christliche Hilfswerk bittet aber um eine Spende. Die Moderation des Abends übernimmt Maren Hoffmann-Rothe. Durch die Spenden werden missionarische und entwicklungspolitische Projekte unterstützt.